



# いよたん池

校訓

志和道  
こころざし  
わ みち

宮城県岩出山高等学校

〒989-6437

宮城県大崎市岩出山字城山2番地

TEL 0229-72-1110

FAX 0229-72-1353

http://iwadeyama-h.myswan.ne.jp

chief@iwadeyama-h.myswan.ne.jp [代表]

iwadeyama-h@pref.miyagi.jp [事務]

岩出山高等学校学校便り 平成29年度 第3号 平成29年7月10日発行

## OB等リレー講座

6月5日(月) スコーレハウスでOB等リレー講座が行われました。今年度は、本校を昭和38年度に卒業された歌手の浜より子さんをお迎えし、「浜より子、51年目の歌人生」の演題で素晴らしい歌を披露いただきました。パンチの効いた小節に、生徒達も手拍子で応え、浜さんの話に耳を傾け、若い世代の子ども達にも民謡の素晴らしさが伝わったようです。また、浜さんが歌うソーラン節と一緒に、サッカー部とダンス部の部員が踊り、会場を湧かせました。

### 〈生徒の感想〉

★テレビでは演歌を聴いたことがありますが、生で見て声量と迫力がすごくてびっくりしました。歌とは生まれつき上手いものだと思っていましたが、最初苦手な人でも歌は努力で上手になれることを初めて知りました。お話も上手くて聞いていて飽きなかったです。先輩方のソーラン節もとてもかっこよかったです。51年目にしてまだまだ元気があって、これからも続けていって欲しいです。このような素晴らしい先輩がいるということを誇りに思って生活していきたいと思いました。本当に自分にとってためになる時間でした。

#### 1年1組 早坂本気さん(中新田中)

★岩高の先輩にこんなにすごい人がいるなんてびっくりしました。声もすごくきれいで、51年も歌人を続けているのに声が全然かすれていなかったし、とても元気でした。去年は色々嫌な事があったと話していましたが、元気に歌を歌っているの、心の強い人だなと思いました。私はダンス部でソーラン節を踊らせてもらいました。リハーサルの時に浜さんがいらして自分の立ち位置や幕をいつ上げるかなど、自分で演出を考えていてどのようにしたらかっこいいかなど決めていて、すごい人だなと感じました。浜さんのステージに立ててとても貴重な経験ができました。

#### 2年2組 柳川莉々華さん(古川南中)



## 防災避難訓練

6月9日(金)地震発生を想定した防災避難訓練を行いました。サイレンのあと避難命令の指示に従い、生徒達は避難場所の体育館に速やかに移動。消防署員の方と教頭先生から講評をいただき、その後教室に戻り宮城防災教育副読本を使った学習を行いました。

日	曜	7月行事
1	土	高卒求人受領開始 卓球部国体予選
2	日	
3	月	容儀指導(短B) 3年進路希望調査②
4	火	
5	水	みやぎ学力状況調査④～⑥(朝談なし:短A)
6	木	1年事前指導(総学)
7	金	就職公務員模試④
8	土	3年進学模試② 3年看護医療模試② 数学検定 トリス2級審判講習会
9	日	
10	月	↑野球部選手権壮行式 進学模擬面接①
11	火	↑第1回求人一覧配布 ↓2年職業研究講座(総学)
12	水	1年進路ガイダンス②(LHR) 1年直前指導(放) (水1・2・3・L)
13	木	1年学校職場見学会
14	金	第1回漢字検定 野球部甲子園予選開会式
15	土	ソフトテニス仙北地区新人大会(男子)
16	日	ソフトテニス仙北地区新人大会(女子)
17	月	海の日 ソフトテニス仙北地区新人大会(予備日)
18	火	(火1・2・3・4)
19	水	(水2・3・4・5)
20	木	生活安全教室(LHR)(木1・2・3・L)
21	金	終業式 第2回求人一覧配布
22	土	
23	日	
24	月	↑集中学習会
25	火	就職合同企業説明会(仙台)
26	水	↓就職合同企業説明会(大崎:田尻総体) 3年小論文模試②
27	木	
28	金	
29	土	
30	日	同窓会仙台支部
31	月	オープンキャンパス

面談期間(午前授業)

面談期間

夏  
季  
休  
指  
導  
業

東日本大震災から6年が過ぎました。時間が経つにつれ防災意識が薄れて来ますが、このような訓練や学習をとおして、もう一度防災についてしっかり考えていきたいものです。

### 〈生徒からの感想〉

今日は地震が想定された避難訓練を行った。今回は美術室からの避難のためとても遠く、速く安全に避難することが求められた。自分なりに速く避難することはできたが、周りにも注意しながら避難できればもっと良くなるので、次からは周りを見ながら避難できるようにしたい。さらに今回の学習プリントを見て、首都圏で起きた地震は全国各地に大きな損失を生むということを学んだため、自分から日頃簡単にできる対策などを見つけ、自分の身体は自分で守れるようにしていきたい。しかし、自分中心で避難するのではなく、周りとの協力して助け合っただけ被害の拡大を防ぐようにするなど、被害を受けたその後のことも考え非常食などの準備を怠らず、いつ何が起きるか分からない災害と見つめ合いながら生活していけるようにしたい。あと1回避難訓練があるのでそのときもこの事を忘れずに生活していきたい。今回は良い経験となったので他の人にも伝えていけるようにしたい。 **1年1組 荻原 隆誠さん (古川中)**

## 今年も食楽まつりに参加！

6月17日(土)18日(日)の2日間、大崎市食楽まつりに参加して来ました。今年の食楽まつりは2日間とも天気に恵まれ多くのお客さんで賑わい、参加した生徒達は臨機応変に仕事をこなしており、実行委員のみなさんからもお褒めの言葉をいただきました。調理研究部で販売した200袋のクッキーは連日すぐに完売！ダンス部の華麗なダンスの披露。吹奏楽部はOBと合同での演奏。様々な場面で岩高生の活躍が光りました。また岩高短歌の表彰も行われました。今年は1年生の参加が多く、初めての参加にもかかわらず一生懸命頑張っている姿が印象的でした。



### 〈生徒の感想〉

1日だけの参加でしたが、一言で言うと「楽しかった」です。2年生の時に参加した食楽まつりよりも様々な事が改善されていて、お客様にも楽しめる環境ではと思いました。アンケートを取っていても今年は天気に恵まれていて・・・など話をしながら取れたのでよかったです。ですが子どもの縁日など、他のコーナーでも生徒が出払ってしまいお客様が帰ってしまったり、ヘルプで入っていてもうまく対応できないこともあったので、来年のためにもよりよい解決策を出していきたいです。 **3年1組 早坂和佳奈さん (古川東中)**



## 体 育 祭

6月22日(木)23日(金)、体育祭が行われました。クラスTシャツに身を包んだ生徒達は各競技に闘志を燃やし、正々堂々戦っていました。1日目は体育館での競技。2日目はグラウンドでの縦割競技。天候にも恵まれた2日間、全校生徒の良い思い出となったようです。今年の総合優勝は2年1組と1年3組でしたが、最後まで競技を盛り上げてくれた3年生の活躍が光っていました。

